

Luzern, 11. September 2009

Medienmitteilung der Universität Luzern

Semesterstart am 14. September mit rund 540 neuen Studierenden

Am Montag, 14. September nehmen rund 540 Studentinnen und Studenten ihr Studium an der Universität Luzern auf. Bei den Rechtswissenschaften starten rund 290 Studierende, bei den Kultur- und Sozialwissenschaften gegen 200, an der Theologischen Fakultät haben sich fast 50 Studierende eingeschrieben. Der neue Studiengang «Politische Ökonomie» an der Kultur- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät startet mit 25 Studierenden. Damit ist die Zahl der Studierenden auf 2200, inklusive Doktorierende auf rund 2400 gestiegen. Definitive Zahlen können erst nach Ablauf der Immatrikulationsfrist bekannt gegeben werden.

Die Kultur- und Sozialwissenschaftliche und die Theologische Fakultät hiessen ihre neuen Studierenden in der Woche vor Semesterbeginn willkommen, die Rechtswissenschaftliche Fakultät begrüsst ihre Erstsemestrigen am Montag mit einem Einführungstag, an welchem die Studierenden Informationen zum Studium erhalten, aber auch mit den Standorten der Universität sowie mit der Stadt Luzern bekannt gemacht werden. Zudem wird jeder Studentin und jedem Studenten ein Professor oder eine Professorin als Mentor bzw. Mentorin zugeteilt.

Auskünfte:

- Franz Hupfer, Verwaltungsdirektor der Universität Luzern, T 041 228 55 14, franz.hupfer@unilu.ch
- Martina Pletscher, Stelle für Öffentlichkeitsarbeit der Universität Luzern, T 041 228 72 29, martina.pletscher@unilu.ch